



KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKS RÄTE  
Wien – Landstraße



**Betreff: Bezirkspartnerschaft zwischen der Landstraße und dem zentralen Verwaltungsbezirk in Moskau**

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 31.03.2022 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

**Anfrage**

Seit dem Herbst 2019 gibt es eine Bezirkspartnerschaft zwischen der Landstraße und dem zentralen Verwaltungsbezirk in Moskau. Angesichts der aktuellen politischen Lage stellen sich folgende Fragen:

- 1) Gab es seither ein gemeinsames Vorhaben?
- 2) Sind aktuell gemeinsame Vorhaben geplant, wenn ja, welche?
- 3) Haben Sie vor, solange der Krieg in der Ukraine andauert, Initiativen seitens des Moskauer Bezirkes für ein gemeinsames Vorhaben näherzutreten oder gar selbst Initiativen für ein solches Vorhaben zu setzen?

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner